

miércoles, 02 de octubre de 2019

# El presidente de la Diputación de Sevilla asiste a la conmemoración de la festividad de los Ángeles Custodios

## Se cumplen 40 años de la incorporación de la mujer a la Policía Nacional



La Policía Nacional ha celebrado este miércoles el acto conmemorativo de la Festividad de los Ángeles Custodios, patronos de este cuerpo de seguridad, cuando se cumplen 40 años de la incorporación de la mujer a la propia Policía.

El acto se ha celebrado en el Palacio de Congresos y Exposiciones de Sevilla (Fibes) y ha estado presidido por el subdelegado del Gobierno en Sevilla, Carlos Toscano; el presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos; el alcalde de Sevilla, Juan Espadas; y el comisario provincial de Sevilla, José Manuel

Espina. En el mismo se han concedido medallas al mérito policial con distintivo blanco a miembros de la Policía y personal civil por su contribución a la seguridad y su actuación destacada en distintas operaciones policiales.

El presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, ha apuntado que "a estas alturas nadie discute que la Policía Nacional es uno de los pilares fundamentales de la seguridad pública en España" pues "no en vano, durante los 40 años que lleva vigente nuestra Constitución, la Policía Nacional ha sido decisiva en la modernización de España, aportando el clima de seguridad imprescindible para que las libertades arraiguen y se desarrollen", ha añadido.

En ese sentido, Villalobos ha señalado que los hombres y mujeres de la Policía Nacional se han encargado de "garantizar, a costa de muchos sacrificios, esa necesaria seguridad por la que todos les estamos sinceramente agradecidos.



## COMUNICACION

"La Policía Nacional, cuando se cumplen 40 años de la incorporación de la mujer al Cuerpo sumando ya 9.082 efectivos en toda España, protagoniza uno de los papeles principales de la historia de éxito que representa la España constitucional ya que, gracias a su labor y a la efectiva coordinación con el resto de Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, mantendremos a futuro la libertad y seguridad que nos permita seguir avanzando en todo el país, en Andalucía y en la provincia de Sevilla", ha abundado el presidente provincial.